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 １０月１３日（金）に長野市 JAビルにおいて「第１回組織・業務担当者会議」を開催しました。当日、本

部から宮川組織情宣担当部長・高橋組織情宣担当部長にもご出席いただき、支部・分会の代表者の皆

さんと、組織・業務の課題と２０２３年度年末手当のたたかいについて議論をしました。 

 臼井委員長からは「１０月に２名の組織拡大があっ

た。この事を全体で確認し、新たな仲間を迎える体

制を今後もしっかりつくっていく」「年末手当のたた

かいは今日からスタートする。昨日までに全組合員

への周知ができた。３．５ヶ月要求満額勝ち取るため

に最後までたたかい抜こう」と挨拶がありました。本

部高橋組織情宣担当部長からは「長野地本の２名の

拡大でこれからの運動に大きな流れをつけていた

だいた。JR労働者が団結して会社に向かっていくた

たかいをつくり出そう」と挨拶がありました。 

 

 その後の議事で業務関係では、２０２３年度冬

期体制や現在提案されている事案について議

論をしました。組織関係については「組織拡大」

をどのようにつくり出してきたのかを全体化す

るための認識一致と議論を深めてきました。２

０２３年度年末手当のたたかいについては、全

組合員に周知できた事を全体で確認し、これま

でのたたかいの振り返りとこれからのたたか

いをどうつくり出していくのかといった議論を

活発に行いました。 
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